

<学校から家庭・地域へ>

令和7年10月16日発行

N.O. 7

根上中だより

E-mail neagari-jhs@nomi.ed.jp



※ホームページでもぜひご覧ください ⇒



発行者

根上中学校校長 大下 佳宏

T E L 0761-55-0160

F A X 0761-55-0456

■「一体感」にあふれた最高の運動会！

10月2日(木)、爽やかな秋晴れの下、運動会を開催しました。今年は、久しぶりに四つの団を編成し、各クラスが初めてそろいの団Tシャツを着て、いつも以上に「一体感」にあふれた運動会となりました。学年やクラスを超えて、大きな声で応援し合う姿には、本当に感動させられました。また、3年生が必死になって後輩たちを引っ張る姿にも、胸が熱くなりました。生徒たちは、中学生らしくエネルギーに、見事なパフォーマンスを見せてくださいました。一人一人のキラキラした笑顔と成長した姿がとても印象に残る素晴らしい運動会でした。ご参観いただいた多くの来賓・保護者・地域の皆様にも、心からお礼を申し上げます。以下に、学年だよりに掲載された生徒の声の一部を紹介しますので、ぜひ、ご覧ください。

☆僕は全校みんなで最高の運動会ができたと思いました。久しぶりの団で1、2年生との絆が生まれ、盛り上がって応援したり、力を合わせて競技をしたりできて本当に嬉しかったです。1、2年生たちと盛り上がって運動会を作ることができて、最高の思い出になりました。(3年)

☆私は、今年の運動会が今までで一番楽しく思い出に残りました。みんなで一致団結して勝ったときは、めちゃくちゃ嬉しく、負けたときは、泣きそうになるくらい悔しかったです。初めてこんな悔しい気持ちになり、その感情を味わえて嬉しかったです。(3年)

☆3年生のダンスはとても迫力がありました。どのクラスもみんなが一つになっていて、言葉にならないくらい感動しました。会場を一気に盛り上げていたのですごいなと思いました。来年は私たちが、今年の3年生のようにクラスの壁を越えて学年を越えて、会場を盛り上げたいです。(2年)

☆今年の運動会は、自分の人生で一番楽しかったし、忘れられない日になりました。自分はこの運動会を通して、あきらめないことの大切さを学びました。これからもあきらめず何事にも取り組んでいきたいです。(2年)



■ようこそ先輩～能美市誕生20周年記念事業～

今年は能美市が誕生してちょうど20年目の節目の年です。9月16日(火)、20周年記念事業として、井出敏朗市長による講演会と中学生とのトーク交流会が行われました。「ようこそ先輩」は例年市内1年生参加の企画として行われていますが、今年は特別に2年生対象にも開催されました。井出市長は寺井中出身の能美市の先輩です。会場の根上総合文化会館「タント」には、市内3中学校の2年生が集まり、市長から「ふるさと能美を好きになってほしい」そのためにも「ふるさと能美のことを知ってほしい」という熱いメッセージを受け取りました。



また、市長と代表生徒6名によるトーク交流会では、能美市の将来について、会場全体を巻き込んだ積極的な意見交流で盛り上りました。「ふるさと能美」について真剣に考える生徒たちは、とても頼もしく見えました。参加生徒の声を2点紹介しますので、ご覧ください。

◇能美市の現在のいいところや課題、未来に向けてどんなことがおこなわれているかなどについて知ることができました。井出市長の考えだけでなく、自分の学校や他の学校の、同学年の人人が未来の能美市をどんなふうにしたいのか、そのためにどんなことをしたらいいと考えているかについても知ることができました。私は、自然や文化を守る、安心安全な市にするなど、未来の能美市についてしっかりとした考え方や意見を持っていた同い年の代表生徒の皆さん姿が印象に残っています。また、そのためにどうしたらいいのかまで考えてみんなの前で話せているのがすごいなと思いました。そして、この講演会で自分も未来の能美市について考えてみようと思うことができました。

◇能美市にはまだ足りないものや求められているものがたくさんあるけど経済的な理由などでできないことが多い中、能美市がより良くなるために頑張っている市長様の姿がとても尊敬できるように感じました。わたしも自分の地元や大切なもののために自分から行動を起こし頑張れる人間になりたいと思いました。

※1年「ようこそ先輩」落語家の桂空治さん(辰口中出身)講演会は10/21(火)に予定しています。

■根上五十三次(1年) & 金沢見て歩き(2年)

9月17日(水)、1・2年生が校外学習を行いました。

1年生は伝統行事「根上五十三次」で、校区内の名所旧跡を自転車で巡りました。今年もCS委員さん等のご協力をいただき、町名由来の根上松や西任田町のシロコダの水など7カ所で、地域の方々からお話を聞くことができました。



また、2年生は「金沢見て歩き」で、古都金沢を散策しました。今年は能美根上駅から電車を利用してことで、より自分たちで考え行動する貴重な経験となりました。来年の修学旅行の京都自主プランに向けて、いい勉強になったと思います。



1・2年生とも、学校を離れて、多くの人と出会い、学び多き一日となりました。